



In der **Trauerbegleitung** wende ich sehr häufig die Metamorphische Methode an, wo gleichzeitig den benötigten, individuellen Raum gegeben wird, sei es für Gespräch oder einfach nur für Ruhe.

In der Trauerbegleitung mit Kindern wird auch bei Bedarf die Spieltherapie eingesetzt.

Indikationen:

- Verlust eines Menschen
- Verlust der Arbeitsstelle
- Verlust seiner Lebensziele, Träume und Vorstellungen
- Verlust der Gesundheit, des Lebensalters
- Bei Umzug aus seiner gewohnten Umgebung
- Bei Auszug aus dem Elternhaus
- Bei Trennung
- Bei Scheidung